



# L'Abeille De La Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI, 18 JANVIER 1910

83me Année

## La Vraie Légende d'Orphée.

Depuis que son épouse Eurydice était morte, Orphée s'est fait parfaitement heureux. Car, de son vivant, Eurydice quittait, comme toutes les femmes d'artes, plaine de préjugés et de goûts étroits, ne cessa de reprocher à son époux sa lenteur; il ne se plaignait qu'à jouer de la lyre, n'aurait pas même fait, comme le voisin Cytée, d'être un homme artisan et de chercher à se servir des bouchets!

Orphée avait longtemps supporté avec patience ces récriminations, car les poètes ont toujours été faibles devant les femmes souriantes. Mais quelle récompense si garder au service chantable dont la morture avait expédié Eurydice aux Enfers! Euh! il était délivré d'une odieuse tyrannie! Euh!, il pouvait tout le long des jours comiser de beaux poèmes dignes d'Apollon et des Muses! Seul, comme il était artiste, il grevait arachide de la lyre qu'il n'avait pas éprouvé et il se mit à chanter pour se faire plaisir.

Mais aussitôt les ombres s'unirent avec une rapidité déconcertante. Cerbère grogna, l'hydre fit entendre des sifflements terribles, les Eumenides se dressèrent menaçantes. Surprise, viva, effrayé! Orphée précipita sa route et arriva en présence du sombre Platon et de son épouse Proserpine. Il reprit alors son chant totem-pompa, et pour émouvoir les souverains de l'Enfer, il fit entendre des plaintes pathétiques et désolées. Platon roula des yeux terribles, et Proserpine fit la grimace. Orphée crut que sa douleur n'était pas encore assez émouvante, sa lyre gémit d'une façon plus plaintive; son désespoir se fit plus violent.

Platon n'y tint plus: "Misérable mortel," s'écria-t-il, "tu tiens bonnes de moi! Trouve-toi que ce séjour n'est pas assez triste, que tu me chantes des choses plus tristes encore? J'ai besoin de m'amuser, et tu t'excuses de pleurer devant moi. Que chose égoïste tu es, ne pas jamais égayer ton génie."

Esprit; il ralentit le pas, comme il hésitait. "Non, murmura-t-il, ce serait trop perfide."

Mais Eurydice redoublait de cris et de pleurs. "Pourtant, mon pauvre ami, si Platon n'a pas menu, ou moyen là serait vraiment pratique... un peu canaille, mais si pratique!" Et il reprit sa marche, en secouant la tête, comme si un combat ne livrait en lui.

Eurydice, cependant, était devenue furieuse; sa voix était aiguë et perçante, non pas menaçante, mais pétante, non pas menaçante.

"Quelle peine!" pensa Orphée. Et il voulut que je... Non, c'est impossible!

Et il retourna brusquement, dans son épouse droit dans les yeux.

Ciel, s'écria Eurydice, on m'entraîne! A moi, à moi!

Mais elle palit, s'il vous plaît, se fondit en une légère vapeur et disparut.

Tout de même, se dit Orphée, ce que j'ai fait là est un peu mal!

Mais il acheva sa route d'un pas plus allégé en fidemment gaiement:

J'ai perdu ma... Eurydice. Rien n'égale ma bonté.

Seulement, dès qu'il fut revenu sur la terre des vivants, sa lyre exhalait de nouveau des plaintes désespérées. Ocar il ignorait pas que les poètes ont toujours acquis gloire et profit à célébrer, dans des strophes fâcheuses, que femme dont les dieux leur ont foulé la partie. Or lui, il avait perdu Eurydice deux fois.

C'est pourquoi son chanteur, si harmonieux fut-il, ne put jamais égayer son génie.

La Longévité est-elle héritaire?

La découverte des lois de l'héritage sera peut-être la science qui, dans un prochain avenir, exercera l'influence la plus déclivante sur les idées et les institutions du vingtième siècle.

Mais avec quelle prudence il convient d'avancer dans l'étude de l'un des mystères les plus obscurs de la création! Si intérieures sont les lois statistiques publiées par les "Archiv für Rassen und Gesellschafts Biologie", il ne faut pas perdre de vue qu'un très grand nombre des observations recueillies par le docteur Alfred Ploetz ne concernent que les classes de la société; les documents généalogiques peuvent être facilement consultés.

Le savant biologiste s'est attaché surtout à étudier les effets que la longévité du père ou de la mère pouvait exercer sur la durée de la vie des enfants. Dans les familles où la mère est morte avant d'avoir atteint sa vingt-cinquième année, 38 % des enfants n'arrivent pas à l'âge de cinq ans; cette proportion n'est pas que de 33 % dans le cas où la mère est morte pendant la période comprise entre quarante et cinquante-cinq ans, et de 30 % dans le cas où la mère avait, au moment de sa mort, plus de soixante-cinq et moins de soixante-quinze ans. Euh!, si la mère n'a vécu plus de quatre-vingt-six ans, le nombre des enfants qui meurent avant d'avoir atteint leur cinquième année n'est plus que de 11 %.

Il semble que l'industrie du père se fait plus énergiquement sentir que celle de la mère sur la constitution et la force de résistance des enfants.

Dans le cas où le père meurt avant d'avoir atteint sa vingt-cinquième année, la proportion des enfants qui n'arrivent pas à l'âge de cinq ans est de 45 %. Cette proportion s'abaisse en suivant une progression régulière jusqu'à un minimum de 16,0 % qui correspond au cas où le père a dépassé l'âge de quatre-vingt-six ans.

À première vue, on serait tenté d'expliquer ces chiffres en faisant observer que des enfants privés de leur mère ou de leur père sont plus facilement exposés pendant les premières années de leur vie aux dangers que peuvent entraîner une pauvre éducation et ne sont pas entourés d'une protection assez vigilante.

—Orval! Tu refuses donc de me voir! Que tel je fait! Barbac, arrête! Retourne-toi.

—La voilà qui crée défi! Oh, on sera gai! Ah! les dieux m'ont donné un joli tour!

Soudain, une idée lui traversa

le esprit; il ralentit le pas, comme il hésitait. "Non, murmura-t-il, ce serait trop perfide."

Mais Eurydice redoublait de cris et de pleurs. "Pourtant, mon pauvre ami, si Platon n'a pas menu, ou moyen là serait vraiment pratique... un peu canaille, mais si pratique!" Et il reprit sa marche, en secouant la tête, comme si un combat ne livrait en lui.

Eurydice, cependant, était devenue furieuse; sa voix était aiguë et perçante, non pas menaçante, mais pétante, non pas menaçante.

"Quelle peine!" pensa Orphée. Et il voulut que je... Non, c'est impossible!

Et il retourna brusquement, dans son épouse droit dans les yeux.

Ciel, s'écria Eurydice, on m'entraîne! A moi, à moi!

Mais elle palit, s'il vous plaît, se fondit en une légère vapeur et disparut.

Tout de même, se dit Orphée, ce que j'ai fait là est un peu mal!

Mais il acheva sa route d'un pas plus allégé en fidemment gaiement:

J'ai perdu ma... Eurydice. Rien n'égale ma bonté.

Seulement, dès qu'il fut revenu sur la terre des vivants, sa lyre exhalait de nouveau des plaintes désespérées. Ocar il ignorait pas que les poètes ont toujours acquis gloire et profit à célébrer, dans des strophes fâcheuses, que femme dont les dieux leur ont foulé la partie. Or lui, il avait perdu Eurydice deux fois.

C'est pourquoi son chanteur, si harmonieux fut-il, ne put jamais égayer son génie.

d'Abdul-Hamid. Espérons que depuis l'avènement des Jeunes Turcs, il y a quelque chose de changé dans l'Empire ottoman.

La reproboration de la vie.

Washington, 17 janvier.—Au cours des derniers jours, le pays a été ébranlé par une vague de réchagisme des denrées.

Le prix de 75 pour cent des produits alimentaires est véritablement élevé de raison et le peuple peut continuer à payer de très bons prix sans consister que les salaires ne soient pas élevés.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évidentes.

Il existe plusieurs raisons pour

que quelques-unes des conséquences de l'absence de suffisamment de denrées

soient évid